



Brauchen Sie Hilfe?

Das Rathaus ist leider nicht durchgehend rollstuhlgängig. Für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrende führt der einfachste Weg auf die Tribüne des Grossratssaals durch den Haupteingang des Rathauses (vom Hof aus auf der linken Seite, Türe hinten unter der Arkade). In den Eingangsbereich des Rathauses führt eine kurze Treppe, die aber mittels hydraulischer Hebebühne überwunden werden kann. Falls Sie Hilfe brauchen, so drücken Sie bitte auf den mit dem Rollstuhl-Emblem versehenen Knopf am Arkadenbogen beim Eingang.

Im Eingangsbereich selbst befindet sich die Loge, die täglich von 07.30 bis 12.00 Uhr und von 13.30 bis 17.00 Uhr besetzt ist. Der Mitarbeitende der Loge führt Sie dann per Lift in den zweiten Stock auf die Tribüne. Im zweiten Stock stehen Toiletten zur Verfügung, im ersten Stock auch eine rollstuhlgängige Toilette.

Sie können die Loge auch gerne vorgängig kontaktieren, um die benötigte Unterstützung abzusprechen: **Tel. 061 267 85 29** (Roland Meier)



Durchgang von
ca. 1,10 m Breite